

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



LUTTE Luc Varone s'offre une couronne dans le Jura
Huit Valaisans ont effectué le déplacement d'Alle samedi pour participer à la fête cantonale jurassienne. Parmi eux, Luc Varone, le géant du val d'Anniviers, a convaincu sur toute la ligne, remportant pour la première fois

de l'histoire une couronne pour le Valais sur sol jurassien. Avec quatre passes gagnées, une nulle et une perdue, Luc Varone a conclu la fête avec 56,50 points et un septième rang. A noter qu'Andy Murer du Club d'Oberwallis avec 55,75 points a manqué la couronne pour un demi-point. **GC**

ATHLÉTISME Plusieurs Valaisans iront à Berne



ALPHA FOTO

L'avenue Général Guisan de Sierre servait de cadre à la finale cantonale du Visana Sprint, laquelle était organisée par le CA Sierre. Sur 50 m, distance qui ne fait pas partie de la finale nationale, Amedeo Baumgartner du LFT Oberwallis a couru en 9"11, Simon Perraudin du CABV Martigny en 8"64 et Gegovic Maximilian du TRT Monthey Athlétisme en 8"26.

Chez les filles sur 50 m, Palaz Tyhia du TRT Monthey a couru en 8"22 devant Jade Riquen du CA Vétroz en 8"95 et Yumi Christen du Termen Athlétisme en 9"56. Sur 60 m et sur 80 m, avec finale suisse, le premier de chaque catégorie est qualifié pour la finale nationale qui aura lieu à Berne le 22 septembre.

Louis Boson du CABV Martigny en 9"33, Ruben Bonvin du CA Sierre-DSG en 8"73, Maxime Vuissoz de la SFG Conthey en 8"63 et Alexandre Darioli du CA Sion en 8"03 ont obtenu leur sésame. Tout comme Agathe Saillen du CA Sion en 9"30, Myriam Andrews du LFT Oberwallis en 8"52, Léna Koné du CABV Martigny en 8"47 et Karina Eggel du TV Naters en 8"52. Sur 80 m, Zachary Boisset du CABV Martigny en 9"45 et Evan Dessimoz du CA Sion en 9"51 de même que Ailynne Clavaz du CA Vétroz en 10"23 et Ladina Imwinkelried du TV Naters en 10"21 se déplaceront aussi à Berne. **JPT**

ESCALADE

Tom Tscherrig gagne la vitesse

Tom Tscherrig (Sierre) a remporté la première Coupe de Suisse de l'année, à Villeneuve, dans la discipline de la vitesse avec un temps de 6"22, soit le meilleur chrono de la décennie en U14. Mélissa Boschung (Verbier) s'est, elle, classée 2e dans la catégorie U18. **CS**

NATATION ARTISTIQUE

Des médailles valaisannes aux championnats romands

Le groupe U1 du Cercle des nageurs de Monthey a remporté l'or, le duo U1 l'argent et le solo

U1 (Noémie DescLOUDS) le bronze à l'occasion des championnats romands organisés par le club de Plan-Les-Ouates. Pour les nageuses du groupe U2, malgré des changements de ballet de dernière minute, c'est la médaille d'argent qu'elles ont réussi à décrocher. Les jeunes nageuses du groupe U3 ont de leur côté cueilli le bronze. **GC**

TENNIS

Yann Marti et Adrien Berrut à l'aise

En LNB messieurs, Yann Marti (N2-16) et Adrien Berrut (N3-42) ont encore une fois pris une part très active dans le succès de Bulle face à Zofingue (7-2). Le premier a surclassé un joueur N3-31 avant de remporter le double. Le second a battu Jacob Kahoun (N4-58) en deux sets et enlevé le double en deux manches. Sinon, Thomas Mathys (N4-81) pour Bulle et Timéo Gaillard (N4-82) pour Zofingue ont perdu.

En LNB féminine, Sandy Marti (N2-17) a remporté son simple pour Lucerne Lido, toutefois battu à Zoug (4-2). **CS**

BASKET HANDICAP

Les Raging Bulls de Sion champions de Suisse



ER

L'équipe des Raging Bulls de Plusport Sion a remporté le titre national de basketball handicap dans sa catégorie. Après avoir enlevé trois des quatre tournois nationaux, tout au long de la saison, elle s'est qualifiée pour les demi-finales, un match qu'elle a remporté face aux Lions de Saint-Gall sur un score très serré (14-12). En finale, les Raging Bulls ont battu Lausanne fairplay II (26-17) après une rencontre de quatre fois cinq minutes. La formation valaisanne s'est détachée grâce à trois réussites inscrites en moins de deux minutes en fin de match. Cette équipe, emmenée par le coach Christian Masserey et ses deux adjoints, Marc Abbt et Oliver Schmid, regroupe des jeunes et des joueurs plus âgés marqués par diverses déficiences mentales. Elle détenait déjà le titre de champion de Suisse

GYMNASTIQUE

Loanne et Eléa Roch championnes valaisannes



Les 260 meilleures gymnastes du canton ont pris part aux championnats valaisans organisés par la société de Vétroz Amis Gymnastes, dans le cadre de son 50e anniversaire. Les athlètes de la société hôte ont remporté le titre de championnes valaisannes dans les catégories reine. Loanne Roch a en effet décroché l'or en catégorie active T7 devant Charlene Roh de l'Hirondelle Conthey et Solène Buthey de Martigny Aurore ainsi qu'en individuelle active-élite où elle a devancé Camille Rosa, membre de Sion Fémina et Mandy Narbel de Gym Evasion Châteauneuf.

En Gym à deux élites avec Eléa Roch, Loanne Roch a croqué une troisième médaille d'or. Du côté de la catégorie Team Active, l'Hirondelle de Conthey a devancé Sion Fémina et Gym Evasion Châteauneuf. **GC**

en 2023 sous l'égide de «Special Olympics». **CS**

ESCRIME

Aurélien Gauthier à une touche du podium

Dans la cadre du circuit européen U14, filles et garçons, plusieurs Valaisans se sont mis en évidence à Lausanne. Le Sierrois Aurélien Gauthier, en progression constante, confirme sa très bonne forme avec un 7e rang: à une touche du podium, il s'incline sur le score de 11-12 face au Zurichois Kyle Gruner, vainqueur du tournoi. La jeune Chloé Monbaron de la SE Sion se classe 9e et son camarade de club Alexis Quarroz est 11e. **ERM**

ATHLÉTISME

Valentin Imsand saute 5,50 mètres

Valentin Imsand (CS 13*) a remporté le concours à la perche dans le cadre des championnats vaudois. Il a sauté 5,50 mètres au troisième essai avant d'échouer, trois fois, à 5,62 mètres, ce qui aurait constitué un nouveau record personnel. «Les choses se mettent en place,

c'est très prometteur pour la suite», commente son entraîneur, Boris Zengaffinen. Deuxième, Frédéric Matthis (CS 13*) a égalé son record en sautant 5,10 mètres.

De son côté, Justin Fournier (CS 13*) a remporté le concours U20 à la perche à Gräfelring (Allemagne). Il a réussi 5,20 mètres au deuxième essai, dans des conditions loin d'être idéales, avant de manquer ses trois tentatives à 5,30 mètres. «Il n'a pas pu prendre son élan complet de 16 foulées car la piste était trop courte», regrette Boris Zengaffinen. «Il a dû se contenter de 14 foulées. En raison des conditions climatiques catastrophiques, le concours s'est déroulé en salle. Compte tenu des circonstances, c'est une très belle perf'. Nous avons encore le temps de travailler l'appel d'ici les Mondiaux U20, fin août.» Pour l'anecdote, il n'avait jamais sauté aussi haut sur 14 appuis. **CS**

PÉTANQUE

Silvino Lopes et Fabrice Mattuzzi champions valaisans

Le site de la Tour Lombarde, au-

dessus de Conthey, accueillait samedi le championnat valaisan de doublette vétérans. Organisé par le club de pétanque les Quatre-Saisons de Sion, ce tournoi qui servait de qualification pour les nationaux qui auront lieu en juillet à Sursee a vu la victoire de Silvino Lopes et Fabrice Mattuzzi de la Lienneoise de Saint-Léonard. Jean-Jérôme Produit et Jérôme Vouillamoz du club de Riddes ont terminé deuxièmes alors que Jérôme Thurre et Pascal Mabillard du club de Riddes ainsi que Jean-Michel Rouiller et Lucien Bourret de la Chablaisienne à Monthey ont pris place sur la 3e marche du podium. **GC**

BILLARD

Le doublé pour Alain Vergère

Après des qualifications disputées samedi dans toute la Suisse, les meilleurs se sont retrouvés dimanche à Bâle pour le tableau final dans lequel figuraient plusieurs joueurs du Romandie Pool Billard de Vétroz. Alain Vergère s'est notamment offert un doublé en remportant le titre 2024, en battant en finale son coéquipier Toraman Kocamaz (4-1). Il établit également la meilleure série du tournoi avec un 64. Nathalie Perrenoud et Patrick Crittin sont 13es. **GC**

RALLYE

Mireille Vidueira placée en Corse



ER

Mireille Vidueira repart de Corse avec un 38e rang. Sur l'île de Beauté, la pilote de Vouvy a pu se mettre en évidence sur une épreuve qui a accueilli près de 100 équipages et qui comptait pour le championnat de France des rallyes sur terre. «Ce rallye Terre d'Aléria a vraiment été une expérience incroyable. Le tracé y est très technique, avec des spéciales plutôt étroites et valonnées qui sont dignes d'un championnat du monde», relève la Valaisanne, accompagnée aux notes par la Française Jeanne Rey. Toujours en phase d'apprentissage sur ce type de revêtement au volant de sa Ford Fiesta, Mireille Vidueira a également pris le 5e rang de la classe

Rally 3. «Nous allons maintenant nous consacrer à l'asphalte avec les rallyes de Chartreuse fin août puis le rallye du Mont-Blanc du 5 au 7 septembre.» Egalement du voyage en Corse, le pilote de Chalais Aurélien Devanthéry a été contraint à l'abandon sur la première étape. **GC**

RUGBY

Les Mermigans en finale

L'équipe féminine de l'entente entre Nyon et Monthey a décroché son billet pour la finale du championnat de LNA féminine. Samedi à Nyon devant un nombreux public, elle a battu l'équipe genevoise des Wildcats du CERN (28-10). La finale se disputera une troisième fois de file contre les Dangels de Lucerne lors des finales de toutes les catégories de la Fédération suisse de rugby à Yverdon ce samedi 8 juin. En LNC masculine, l'équipe senior de l'Ovalie chablaisienne Monthey n'a pu disputer son dernier match contre Lucerne en raison des intempéries rendant le terrain lucernois impraticable. Les Chablaisiens terminent derniers du championnat et évolueront une nouvelle fois en LNC la saison prochaine. **GC**

ATHLÉTISME

Le CA Sierre a accueilli la finale cantonale du Mille Gruyère

Du côté d'Ecozia, sur le 600 mètres qui n'est pas inscrit à la finale suisse, les jeunes athlètes valaisans ont performé à l'image d'Enael Fellay du TRT Athlétisme Monthey en 2'04"61, de Basile Heldner du CABV Martigny en 2'09"51 ou encore de Thibault Jäger du STV Gampel en 2'10"99 (record personnel). Chez les filles, sur la même distance, Eline Eberlin du TRT Athlétisme Monthey en 2'00"32 (record personnel), Magali Leboeuf du CABV Martigny en 2'04"14 et Léa Zurbriggen du TV Naters en 2'05"83 se sont montrées les plus rapides. Sur 1000 mètres Evan Dessimoz du CA Sion a couru en 2'49"60, Jury Wyrer du LFT Oberwallis en 2'57"07 et Samuel Vallotton du CA Sierre en 2'56"00. Chez les filles, Mia Heldner du CABV Martigny s'est montrée la plus endurante en 3'03"80 devant Léna Koné du CABV Martigny en 3'10"24 et Keren Badoux du SG St-Maurice en 3'20"27. **JPT**

PUBLICITÉ

NENDAZ 4 VALLEES

70° Fête Cantonale des Costumes

40° Anniversaire Ejj'Ecochyœü

14 - 15 juin 2024

HAUTE-NENDAZ - PLAINE DES ÉCLUSES

Vendredi 14 juin 2024
Soirée du 40° anniversaire

18h15	Accueil des sociétés
19h00	Cortège avec 15 sociétés de la région
20h00	Prestations des sociétés sous cantine
22h45	Bal avec l'Orchestre Scotch

- Restauration non-stop
- Animations pour les enfants de 12h à 17h

Samedi 15 juin 2024
70° Fête Cantonale des Costumes

10h45	Arrivée des sociétés, vin d'honneur, animation musicale, partie officielle, danses d'ensemble
12h45	Prestations des groupes folkloriques
17h00	Grand cortège avec 29 sociétés et 3 chars
18h45	Animation musicale avec Les Bandits Folkloriques
20h00	Partie officielle et remise des distinctions de la FVC
21h45	Bal avec l'Orchestre Scotch

LOTTERIE ROMANDE

RAIFFEISEN

aproz

CLUB NENDAZ

NENDAZ 4 VALLEES

NENDAZ VEYSONNAZ 4 VALLEES

MARCAHON SA

Le Nouvelliste